



SIGUE LA INCERTIDUMBRE

Anuncian reformas y se tambalean peso y bolsa

Líderes de Morena anticipan que la reforma judicial se votaría en septiembre y provocan que la Bolsa de Valores frene el alza en las cotizaciones y mandan a la lona al peso, que cierra cerca de las 18 unidades por dólar. El senador Ricardo Monreal intenta atajar los efectos negativos al afirmar que hay que privilegiar una actitud conciliadora y prudente. El diputado Ignacio Mier también recula y afirma que tiene que alinearse con las prioridades de la próxima Presidenta. **Págs. 19 y 24**

CUARTOSCURO.COM



Legisladores morenistas adelantan planes de la agenda presidencial



PERO DESPUÉS, YA NO ESTÁN TAN SEGUROS

Desean reformar el PJ para septiembre

PILAR MANSILLA

Legisladores aclaran que esperarán a que reciba su constancia, porque ella trae sus prioridades

Bajo la aclaración de que no hay componendas y las reglas fueron establecidas desde el comienzo, Claudia Sheinbaum Pardo, una vez que reciba la constancia de mayoría como ganadora de la elección presidencial, la primera reforma que impulsará será la del Poder Judicial y posteriormente la reforma energética, adelantó Gerardo Fernández Noroña, actual diputado por el Partido del Trabajo.

En tanto, el senador Ricardo Monreal Ávila aseguró que ninguna de las reformas que se presenten en septiembre van a ser aprobadas "a rajatabla", por lo que aseguró que habrá una actitud de respeto, tolerancia y diálogo, para aprobar las reformas que "sirvan a la gobernabilidad".

Monreal Ávila dijo que a pesar de que Morena y aliados tengan mayoría calificada habrá un ejercicio de diálogo, ponderación y prudencia, no actuaremos de manera autoritaria y menos imponiendo recetas que afecten la convivencia y confianza en México que ahora está muy alta.

Fernández Noroña, en conferencia de prensa y quien fuera el coordinador de enlace con organizaciones y vocero de la virtual presidente de México, en confe-

rencia de prensa, explicó que con la reforma energética se dará certeza a los inversionistas nacionales y extranjeros.

"Le va a dar más garantías a la inversión interna y extranjera, no hay componendas y las reglas están establecidas, no veo ningún problema, le va a ir muy bien a todos los sectores, como al sector financiero. Vamos a continuar separando el poder económico del político y se van a cumplir con los compromisos de la campaña", enfatizó Noroña, al señalar que la Reforma Electoral también se va a impulsar.

Por su parte, Ignacio Mier, diputado por Morena, adelantó que en los próximos días los diputados y senadores electos se reunirán con Sheinbaum Pardo "y se tomarán decisiones, todavía nos faltan unos días. Vamos a esperar que califiquen la elección de Diputados y Senadores, pero seguramente Claudia Sheinbaum en su agenda tiene prioridades, así lo vamos a hacer y a entender".

NECESARIO UNA ACTITUD CONCILIADORA

Los legisladores, antes de participar en la sesión de la Comisión Permanente, en conferencia de prensa en donde también estuvo presente el senador Ricardo Monreal, consideraron que es necesario que haya una actitud conciliadora y prudente, como lo ha hecho Claudia Sheinbaum, aseguró el legislador morenista Ricardo Monreal Ávila.

"La virtual presidenta ha actuado en sus primeras horas, después de la elección, con prudencia y con una actitud



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	1,19	07/06/2024	LEGISLATIVO

conciliatoria con todos los sectores de la población, ha tenido reuniones con muchos de ellos, ha hablado con más de 50 jefes de Estado que le han reconocido el triunfo contundente".

Por lo anterior indicó que "la conciliación es indispensable, no creemos que nos hayan dado un cheque en blanco en la elección, vamos a cumplirle al pueblo de México".